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郑州“绿道”开启
媒体人率先体验

河南新田置业有限公司营销总
监白强国代表新田城作郑州“绿道”
开启仪式致辞。

他说，美好的环境是每个人所
追求的，正是立意于此，新田城潜心
打造了一个具有湖山之美的自然之
城。在这里，人们可以零距离地接
触自然、融入自然。如今，越来越多
的人知晓这里，来到这里。

“为了给来访者更好的体验，
新田城将新田大道装扮成靓丽的
郑州‘绿道’，给骑行、漫步、驾乘的
人们以美的享受。同时，‘绿道’也
是营造和保护生态和环境的最好
措施，借此可以唤醒大家参与环保
的理念，为建设绿色郑州、生态郑
州、宜居郑州而共同努力。我相
信，这条‘绿道’今后将会成为郑州
一道美丽的风景线。”白强国说道。

随后，白强国与营销副总监薛
超群以及郑州数家媒体的代表共
同参与了郑州“绿道”的揭牌仪
式。一位媒体代表表示，能够参加
新田城的此次活动，感到非常高
兴。“作为一个媒体人，我觉得我有
责任也有义务去宣传、去报道这种
生态环保的举措，让更多的人了解
这里，让更多的人参与到生态和环
保的行动中去。”

在活动的第二个环节，数百位
媒体工作者作为“绿道”开启后的首
批客人，参与了主题为“乐在骑中”
的新田城首届郑州新闻工作者骑行
友谊赛。各位参赛选手从新田大道
0公里处出发一路向北，到马沟转盘
处原路返回，全程总计10公里。

一路上大家或你追我赶尽显
骑行英姿，或欢声笑语尽情体验骑
行乐趣，观赏路边花海，真正乐在
其中。

骑行活动结束之后，所有参赛
选手还参与了幸运大抽奖活动，奖
品丰盛，既有 iphone5 手机，还有迷
你 ipad、高端蓝牙耳机等，为此次骑
行活动更是增添了不少乐趣。

虽然当天下起了雨，但是天气
并没有影响大家的积极性和热情，
相反，雨后的新田城和新田大道格
外清新，为大家提供了更合适的骑
行条件。

新田城展示中心
节假日火爆旺场

众多骑行者到达新田城现场之后，兴奋雀跃，既陶醉于
这里的环境，又流连于这里的风景。很多人参观了新田城的
湖山美墅、花园洋房样板间之后，更进一步加强了对这里的
好感。

“这里有山有水，有学校有医院，真是个不错的地方。过
几天我带我的朋友来看看，他一直让我给他留意个合适的房
子，我看这就很中！”一身骑行服装的赵先生看起来俨然运动
员，面对记者的采访，他爽快地说。

记者从新田城了解到，小长假期间很多市民选择了近郊
游。新田城离市区不远，环境优美，适逢新田大道上桃花、海
棠盛开，可谓是春风拂来满面香，一路花海一路畅。

在新田大道上，很多人不约而同地停下车或欣赏花海，或
留影拍照，充分享受着新田城中的大自然和春光。

而在新田城展示中心现场，也是人气倍增，火爆十足，销
售人员透露，这几天约有上千人来访。

“如今大家对环境的关注度越来越高，对产品品质的要求
也越来越高。新田城作为一个高档生态楼盘，它的优势越来
越明显，在市场上有着很高的关注度和美誉度，随着开发建设
的推进，将会有更多的人选择它。”新田城销售人员说道。

郑州“绿道”
成为骑行者的乐园

“等闲识得春风面，万紫千红
总是春”。芳春四月刚到，新田城
早已经是花的海洋，成为游人挚爱
的踏青首选地、郑州市民观春赏春
的天堂。这里更因一次别开生面
的活动而分外独具意义。

4 月 5 日上午，郑州市新闻媒
体工作者骑行比赛暨郑州“绿道”
开启仪式在这里盛情举行，来自省
会城市的数十家媒体、数百位媒体
工作者齐聚新田城，共同见证了这
个时刻。4 月 6 日，“绿道”开启后
的首日，郑州绿道又迎来了600余
位骑行爱好者，场面蔚为壮观。

郑州晚报记者 梁冰
见习记者 何岳川

在清明节小长假中，众多郑州市民纷纷利用节假日的
闲暇来到新田城，既为赏春，更为散心。

“踏青赏春哪里去？万紫千红新田城”。进入春天，新田
城的景色更加美丽，气候也更加宜人，9 公里长的新田大道
更是一路花海一路香，惹得众多行人驻足。此次绿道开启，
更是让这里成为名副其实的踏青游玩最佳场所，仅仅小长假
第一天往来新田城的即达千人，这里俨然成为郑州市的一处
新景点。

4月6日上午，来自“骑行天下”自行车协会的600余位骑
行者，从绿城广场出发，一路浩浩荡荡来到新田城，成为新田
大道上一道靓丽的景色。新田大道作为郑州绿道，也展现出
了它的价值、优势和特色，为广大骑行者带来了全新而又良好
的体验。

“我特别爱骑行，强身健体嘛。但是市区的机动车辆太
多，很不安全，也不能尽兴，更重要的是环境不好，尘土尾气
弥漫，时间久了反而会加剧对身体的危害。我万万没有想到
的是，在郑州还有这样一个好地方，不仅道路好，而且环境
好，风景好，实在是骑行者最为合适的选择。”带队的王教练
说，今后他们协会再组织骑行活动，就再也不愁没有合适的
地方了。

“今天一点也不累，平时骑车一个小时都难受。关键是这
空气好，路面也好。”50岁左右的骑行队员刘女士说，平时自己
身体不好，后来就想通过一些户外运动来锻炼，“这次来到新
田城算是找对了地方，不像市区那么吵闹，空气还好，环境很
不错，让人觉得很惬意。”刘女士告诉记者说，她还要看看这里
的楼盘，过几年退休了就在这养老。

郑州“绿道”开启，媒体人成为首批骑行者郑州“绿道”开启，媒体人成为首批骑行者

众多骑行者在新田大道上众多骑行者在新田大道上


